

Fecha	Sección	Página
08.01.2010	Estados	14

Decretan alerta máxima en Veracruz, SLP y Zacatecas

Nevadas ahuyentan a las aulas escolares de l

Suspenden clases en algunos estados y en otros hubo ausentismo

Corresponsales

on el arribo del frente frío número 22 se incrementaron las medidas para proteger a la población de las bajas temperaturas que afectan a casi todo el país y que causaron dos muertos en las últimas horas, mientras que en algunos estados se suspendieron clases para este viernes y en otros se valora esa posibilidad tras pronósticos de intenso fríos para los próximos días.

En las últimas horas se reportó la tar riesgos a los visitantes. muerte de un indigente por hipotermia en Ciudad Juárez, con lo que sumaron 12 ron las actividades en las escuelas, aun en lo que va de la temporada invernal en esa frontera del estado de Chihuahua. Otro hombre falleció intoxicado por fallas en un calentador de gas durante la madrugada del jueves en el fraccionamiento Casabella, en Monterrey

De acuerdo con el Servicio Meteorológico Nacional, a partir de este viernes y en los próximos días se espera la caída de agua nieve en la zona norte del país, con posibilidad de nieve en las partes altas debido al avance hacia el sur de una Imuris y Aconchi, donde desde el jueves masa de aire frío.

En Veracruz, en la costa del golfo de dos grados bajo cero. México, Protección Civil emitió alerta Clima "fresco" en el sureste máxima ante el inminente descenso del termómetro, caída de agua nieve y nevadas, con vientos de hasta 100 kilómetros por hora, por lo que se determinó suspender las clases.

El domingo se decidirá en Veracruz si se reanudan el lunes, pero la Secretaría de Educación del estado anunció que se impartirán clases de primaria y secundaria a través de la televisión estatal y privada para evitar que los 2 millones de alumnos se retrasen en sus estudios

También con alerta de frío extremo, en

San Luis Potosí y Zacatecas el retorno a clases se aplazó hasta el lunes, además de que permanecerá vigente el horario de invierno para entrar media hora después hasta el 19 de febrero.

En Durango, con cero grados en la zona urbana y hasta menos ocho grados en la rural, se suspendieron las clases.

En Nuevo León se anunció una suspensión parcial de labores donde las instalaciones no estén en condiciones óptimas. Ayer se registró un notable ausentismo al igual que en Querétaro y Oaxaca. Las faltas por este motivo se establecerán como justificadas.

Las nevadas registradas en la zona del volcán de Colima atrajeron a cientos de colimenses y jaliscienses al lugar, por lo

que las autoridades de ambos estados establecieron un operativo de seguridad denominado Montaña Blanca para evi-

En Chihuahua tampoco se suspendiecuando se registraron hasta 12 grados bajo cero en municipios norteños como

Guachochi y Balleza. En 51 de los 67 municipios del estado amanecieron el jueves con temperaturas bajo cero.

En Sonora las actividades académicas se reanudaron ayer, aunque se pronosticaron para este viernes hasta 12 grados bajo cero en la región serrana, principalmente en los municipios de Yécora,

de la semana pasada se reportaron hasta

Con la activación de "filtros" sanitarios se reanudaron las clases en Chiapas y en Tabasco aunque con regular afluencia.

La mayoría de los alumnos fue bien abrigada para enfrentar las frescas temperaturas poco frecuentes en la región.

En Yucatán, el sector salud reportó un alza de cuadros gripales. (Con información de A. Ochoa, J. Martínez, O. Gutiérrez, E. Ávila, M. Beyliss, J. Arreola, Y. Rodríguez, J. Tapia, A. López y L. Cano)



Página 1 de 2 65286.00 Tam: 600 cr CMEDINAR

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
08.01.2010	Estados	14

AIRE POLAR

Las nevadas en la zona del volcán de Colima atrajeron a cientos de visitantes

12 muertos

en Ciudad Juárez, en lo que va de la temporada invernal

51 municipios de Chihuahua, bajo cero 5 grados registró Yucatán



INCLEMENCIA. En Chihuahua se registraron hasta 12 grados bajo cero en municipios norteños como Guachochi y Balleza, por lo que las autoridades educativas exhortaron a los padres de familia a enviar a sus hijos bien abrigados

078. 2010.01.08